



En un panel multisectorial se analizó el potencial de crecimiento del país

Para reforzar la necesidad de construir la Agenda de Crecimiento Ecuador al 2040, se llevó a cabo el evento 'Crecimiento y desarrollo para el Ecuador: una visión del futuro', con la participación de representantes del Gobierno Nacional, el sector privado y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

La ministra de Economía y Finanzas, Sariha Moya, abrió la jornada exponiendo la visión de gobierno sobre el futuro. "Nuestro enfoque parte de una visión clara: la estabilidad fiscal, la eficiencia del gasto y la inversión estratégica son las condiciones necesarias para un crecimiento duradero, que permita canalizar recursos hacia inversión social y productiva", subrayó.

Por su parte, la vicepresidenta del Países e Integración Regional del BID, Anabel González, analizó el rol estratégico de este organismo internacional para el crecimiento del Ecuador. Destacó, entre otras cosas, que los países que más crecen son los que logran una mayor reducción de la pobreza. Wladimir Zanoni y Osmel Manzano, asesores económicos del BID, realizaron la presentación técnica acerca del contexto macroeconómico y los pilares de crecimiento sobre la base de los desafíos y oportunidades del Ecuador, apuntando a priorizar acciones para bajar la pobreza y compartir prosperidad.

El evento central fue el panel multisectorial, moderado por el decano de Economía y Administración de la Universidad de Las Américas, Vicente Albornoz, quien planteó el tema principal: ¿Qué se necesita para impulsar el crecimiento económico y productivo en Ecuador?

En representación del sector público, intervino Luis Jaramillo, titular del Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, resaltando el potencial productivo y exportador como puntales para que el país crezca con sostenibilidad.

Por el sector privado; Carla Muirragui, presidenta de la Asociación de Industrias de Bebidas No Alcohólicas del Ecuador, enfatizó la resiliencia del sector empresarial, así como su capacidad para atraer inversión y generar empleo, reforzada por la estabilidad que pueda generar el Estado.

José Hidalgo Pallares, director de la Corporación de Estudios para el Desarrollo (Cordes), mencionó el estudio que realizó con Augusto de la Torre, en el que recomiendan una apertura a la inversión privada en el tema energético, fortalecer la sostenibilidad fiscal, flexibilizar el mercado laboral y modernizar el sistema financiero, entre otros aspectos.

Finalmente, Miguel Coronado, por el BID, recordó que el gobierno del Ecuador ya cuenta con una agenda de reformas para asegurar la sostenibilidad fiscal y mejorar la competitividad del país, gracias al diálogo permanente con el sector privado.